



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

alcoolisme

Question écrite n° 16687

### Texte de la question

M. Denis Jacquat attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur les demandes exprimées par l'association Vie libre – section de Metz concernant l'alcoolisme. Soulignant que la maladie alcoolique est encore trop mal connue, cette association souhaite que soit donnée au personnel médical, au cours des études initiales comme dans le cadre de la formation professionnelle complémentaire, une information précise et détaillée sur l'alcoolisme et ses conséquences. Il la remercie de bien vouloir lui faire connaître son avis à ce sujet.

### Données clés

**Auteur :** [M. Denis Jacquat](#)

**Circonscription :** Moselle (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 16687

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** Santé, jeunesse et sports

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 12 février 2008, page 1127

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)